

**PENGARUH TINGKAT *LEVERAGE* TERHADAP
PERTUMBUHAN LABA
(Studi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar
di BEI Periode Tahun 2007-2017)**

Oleh:

**SITI NURAI SAH
NIM. 3402150211**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh terjadinya fluktuasi pertumbuhan laba selama periode tahun 2007-2017. Adapun penurunan yang terjadi diakibatkan oleh karena PT. Indofood Sukses Makmur pada tahun tersebut kurang mampu menciptakan efisiensi kinerja dalam aktivitas operasi perusahaan yang erat kaitannya dengan penggunaan utang. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Bagaimana tingkat *leverage* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?; 2) Bagaimana pertumbuhan laba pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?; 3) Bagaimana pengaruh tingkat *leverage* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey dengan pendekatan deskriptif kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh, digunakan analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien korelasi, koefisien determinasi dan uji hipotesis (Uji t) .

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa: 1) *Leverage* perusahaan yang diukur dengan *debt to equity ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk selama periode tahun 2007-2017 memiliki jumlah *liabilities* (utang) yang lebih besar dibandingkan dengan jumlah modal yang dimiliki oleh perusahaan tersebut. Dengan kata lain modal yang dimiliki oleh perusahaan bersumber dari utang yang dimiliki oleh perusahaan tersebut; 2) Pertumbuhan laba pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk selama periode tahun 2007-2017 berada pada kategori rendah. Hal tersebut didasarkan pada hasil penelitian yang menunjukkan bahwa besarnya pertumbuhan laba PT. Indofood Sukses Makmur Tbk selama periode tahun 2007-2017 memiliki rata-rata pertumbuhan laba sebesar 0,53% per tahunnya; 3) Tingkat *leverage* tidak berpengaruh positif terhadap pertumbuhan laba pada PT. Indofood Sukses makmur Tbk yang terdaftar di BEI karena pengaruhnya tidak signifikan. Artinya tinggi rendahnya *leverage* tidak mempengaruhi pertumbuhan laba perusahaan.

Kata Kunci: Tingkat Leverage dan Pertumbuhan Laba